
柯教授~ 
國立大學不是要有全民英檢或托福的成績(550 分)嗎? 
我記得我以前考研究所的時候標準很嚴.(我是考私立大學,大約這 3 年的事情) 
你說英文程度不好 
那這些人怎麼出現在您面前?(這也太奇怪了吧!!) 
至於您在學生指導欄說的引證的烏龜問題 
我那時候是參考宋楚瑜先生寫的'論文的寫作方式' 
這本書在新竹的東大圖書館就有了.... 
這本書寫得很好,我覺得它幫助了我 
雖然最後我面試後還是被刷下來 
不過我已經知道我的問題在哪裡了!! 
所謂自我學習,不就是補足自身的不足(自己或他人發現) 
我看見你的文章裡希望學生能夠自己自動自發 
甚至希望學生素質好一點,不要您指導的學生出去打壞名聲 
我想這都是很多當老師或教授的共同希望. 
如果學生有心,就請指點他,讓他成長 
如果學生無心在你的研究團隊,那你幹麻浪費你的青春? 
大學是基礎教育,研究所是深入學問,至於博士,在下認為是專家教育 
我是很語重心長的說出上面那些話 
因為我從一個完全不懂 kk 音標的高中畢業生到現在大學畢業 
前些年要考研究所,所以我去找以前專科的老師寫推薦函 
老師告訴我,他說我是一個讓他印象深刻的學生 
不管是以前的專科還是前年的二技,每天都一定準時到 
即使我撐著柺杖,即使學校遠在外縣市的 30 公里路程,即使有颱風 
我相信任何問題絕對不是問題!! 
我很努力很用功,就是不希望別人會的,我卻不會(我非常害怕這種情況) 
我覺得讀書讀到國立大學是一種幸運(資源很多),畢業後簡直像是燙手的黃金免

死金牌 
這陣子要找工作,老闆直接告訴我,因為我不是國立的,所以很抱歉,不連絡. 
即使我的工作能力可以,但是因為我沒有免死金牌,我是夜校生...... 
讀書這麼多年,學習了這麼多年,卻敗在我不是國立大學的畢業生? 
業界希望人才素質好一點,所以點名直接要國立大學畢業生 
我這種三流大學的人,哪個老闆敢用我? 
以前那樣用功的情形會一直一直出現在我腦海,好像以前都是假的 
我不怪任何人,因為我很清楚那一點用處都沒有.要怪就要怪自己!! 
我從來不會覺得自己因為是私立大學的夜校生而感覺矮人一截. 
我也覺得只要自身努力,哪還有什麼國立私立之分 
我在某半導體公司也待過多年,深知國立大學出來的,還是要靠工作才知道能力. 



但現實是很無情殘酷的!因為適者生存的道理! 
柯教授~ 
你對你的學生表現太差,而三不五時大動肝火 
你問我,如果我是你,我應該怎麼辦? 
但是我卻想問你,如果你是我,你應該怎麼辦? 
大學生卻連助理一職都沒人要!!我覺得我真是越活越回去,快要沒用處了.. 
不好意思,我想我耽誤了你太多時間了...... 
但這些都是我的心聲,為什麼國立大學好,為什麼你有些學生皮著不走? 
因為國立大學的畢業證書在業界非常非常非常好用!! 
難道你可以說服我,說這些都不是事實嗎? 
路人敬上 


